

2月29日（月）

平成27年度最後の個別懇談・公開授業日が始まりました。

今年度の最後の個別懇談・公開授業日が今日から3月4日（金曜日）まで行われます。今回は一年の学習成果と個別の教育支援計画を説明します。

保護者の方といろいろな話をする中で、来年度の課題を見付け、よりよい支援を考えたいと思います。

2月26日（金）

平成27年度 学校保健安全委員会が行われました。

今年度の学校保健安全委員会が実施されました。学校医のみなさんが参加され、今年度の本校の取り組みや、来年度に向けての課題等についてご助言をいただきました。

また、来年度から実施される色覚検査の意図をお聞きしたり、現在本校で感染者が増えてきているインフルエンザの対応等、様々なお話も聞くことができました。今後の取り組みに生かしていきたいと考えています。

2月25日（木）

平成28年度高等部入学者合格発表・入学説明会・一日入学を行いました。

平成28年度高等部入学者の合格発表が9時に本校の玄関で行われました。「あった！」「やった！」等の声が響き、保護者の方とともに嬉しそうな笑顔がいっぱいでした。

9時30分からは入学者説明会が行われ、皆さんは高等部の概要や情報モラルの話等を真剣に聞いていらっしゃいました。また、一日入学では自己紹介やゲームをする中で4月からの思いを膨らませる姿が見られました。

2月24日（水）

谷汲小学校の文化芸術鑑賞（狂言）に参加をしました。

谷汲小学校で「文化芸術による子どもの育成事業」が行われ、大蔵流狂言 山本会狂言師 山本東次郎氏による舞台鑑賞会が行われました。山本氏は人間国宝で、国語の教科書にも登場する日本を代表する狂言師です。

狂言を鑑賞し、我が国の伝統文化に触れることができました。

2月23日（火）

中学部 新しいチップス開発に取り組んでいます。

中学部作業学習班では、自分たちで収穫したじゃがいもを使って油を使わず電子レンジで加工をするポテトチップスづくりに取り組んでいます。これまでは、「塩味」だけでしたが、最近「コンソメ味」「ブラックペッパー味」「醤油味」等に挑戦し始めています。今日は新しく作った「コンソメ味」のチップスを校内の先生方に試食をしていただき、感想を書いていただきました。今後は書いていただいた感想を参考に改良をしていきたいと思っています。

2月22日（月）

高等部3年生就労支援セミナーを行いました。

ハローワーク揖斐の方から「職場で継続して働くために必要な心構え」について講話をしていただきました。働くことの意味や職業生活に大切なこと、甘えを克服すること、困った時には上手に頼ること等を学びました。生徒は、真剣な表情で話を聞き、「学んだことを生活の中で意識していきたい」「周りから可愛がってもらえるよう一生懸命仕事をしたい」等の感想をもちました。

2月19日（金）

小学部・中学部の入学者説明会と1日入学を行いました。

来年度入学を予定されている小学部と中学部のお子さんと、保護者の方にご集まっていただき、説明会と1日入学を行いました。来年度の小学部の入学者は6名、中学部の入学者は16名を予定しています。今日参加されたお子さんは、各部に別れて作業学習の体験やボールプール等で遊んだりしました。笑顔が見られた1日入学でした。

2月17日（水）

中学部3年生 入学者選考検査に向けて練習を行いました。

中学部3年生は、明日の入学者選考検査に向けて学習や面接の練習を積み重ねてきました。教室では、日めくりカレンダーに検査日まで後何日を書き込みカウントダウンをしてきました。

今日は、面接練習として面接時の入退室マナーや受け答え等についての再確認をしました。

2月16日（火）

高等部3年生 すばらしい卒業演奏会を行いました。

高等部卒業生16名が、体育館のステージで「卒業演奏会」を行いました。曲目は「揖斐特別支援学校 校歌」「千本桜」「Best Friend」「栄光の架け橋」「さくら」の5曲でした。和太鼓、ギターの演奏、合唱等、今までの学習の成果に、会場からはたくさんの拍手がありました。アンコールは、みんなで「サンキュー」を歌いました。会場が一体となった思い出に残る演奏会となりました。

2月15日（月）

高等部3年生 卒業演奏会に向けてのリハーサルを行いました。

3年間の最後の発表の場として、明日卒業演奏会を計画しています。今日は、本番前最後の練習として、体育館でリハーサルを行いました。最初から最後までを通し、立ち位置、出入り、マイクの使い方等、細かいところまで全員で確認しました。ここまで一生懸命練習をしてきたので、明日の演奏会は成功をすることを祈っています。たくさんのお客様が見に来てくださると嬉しいです。

2月12日（金）

高等部2年生 演奏会を行いました。

日ごろの音楽学習成果の発表の場として、高等部2年生が演奏会を行いました。今回のテーマは「日本の心」です。曲目は和太鼓演奏として「ソーラン節」「長束祭太鼓」、「この道」は全員で合唱をしました。太鼓を打つ巧みなばちさばきとリズムに、会場からは大きな拍手が贈られ、アンコールでは「ふるさと」の合唱もありました。

2月10日（水）

小学部 生活単元学習でクッキーづくりをしました。

小学部2・4年4組の生活単元学習では、今週からクッキーづくりをしています。袋に材料を入れて、ぎゅっぎゅっと力を入れて、生地作りをがんばっています。4年生は型抜きにも挑戦しています。上手に焼けたクッキーに子どもたちは「おいしい！」と大喜びです。クッキーづくりに慣れたら、友達や先生方にプレゼントしたいと思います。

2月9日（火）

高等部 先輩と語る会を行いました。

卒業した先輩や人生観や職場での体験、余暇の過ごし方を聞き、生徒一人一人が今後の進路や生活設計について考える機会とするため、先輩と語る会を行いました。

3年生が進行役を努め、トークタイムでは和気藹々とした雰囲気の中で、活発な意見が飛び交いました。講演会では、「働くために必要となる力」について、サン・シング東海の今井氏の話を行いました。生徒は、メモをとりながら真剣な表情で講演を聞きました。より身近な先輩から話を聞くことで、将来の自分の姿について考えることができました。

2月8日（月）

小学部1年生 「新聞紙遊び」をしています。

小学部1年4組の生活単元学習では、先週から「新聞紙あそび」をしています。先週は節分にちなんで、新聞紙を丸めて玉にし、鬼をやっつけて遊びました。今日は、大きくつなげた新聞紙を教室中に張り巡らし、パンチをしたり、体当たりをしたりしました。穴をあけてのぞいたり、破ったり紙ふきのように巻いたり、布団にして寝たりして身体いっぱい遊びました。

2月5日（金）

中学部2年生 校外学習に出かけました。

中学部2年2・3組が「織部の里もとす」に出かけました。古田織部にちなんで取組として、焼き物の皿の絵付け体験をしました。生徒達は、学校で事前に考えた下絵をもとに鉛筆で丁寧に輪郭をとり、緑や黒色の釉薬で色付けを行いました。最終的にはどのような色に仕上がるのかは、実際に焼いてみないと分からないということで、1週間後の焼き上がりをとっても楽しみにしています。

2月4日（木）

高等部1年生 職場体験学習に行ってます。

ハートピア谷汲の杜、ふれ愛の家、もみじの里、有限会社国枝工業、株式会社サン・シング東海の5か所に分かれて、初めて実際の職場での仕事を体験しました。最初は、初めての場所、初めての仕事で、とても緊張していましたが、一人一人精一杯ががんばっている姿が見られました。午後には、集中して作業に取り組んだり、積極的に利用者さんに話しかけたりする生徒もいました。あと1日、それぞれの場所でいきいきのびのびががんばってほしいと思います。

2月3日（水）

赤鬼、青鬼の登場です。

今日の節分の日に、大きな段ボール紙一杯に描かれた鬼に、みんなで協力して豆に真似たボールを投げました。

その後、教師が扮した赤鬼、青鬼が登場し、怖がって泣く子、喜ぶ子等が見られました。みんなで協力して「鬼は外」とボールを投げることで鬼が退散して行きました。

幸せを招く福がいっぱいきてくれることを願っています。

2月2日（火）

第2回 高等部 県庁販売を行いました。

今年度2回目の県庁販売が行われました。県内特別支援学校の作業製品販売を1階のロビーで行いました。今回は、本校、中濃特別支援学校、岐阜特別支援学校の3校が参加しました。11時の開店と同時に「いらっしゃいませ」「こんにちは」「ありがとうございます」等の声が響きわたりました。開店して5分で白菜が完売し、売れ筋のクッキーも順調に売れていきました。また、竹炭（ミニ炭）のリピーターの方もいらっしゃいました。作業学習の発表の場でもあり、生徒の学習としても非常に有意義な取組になりました。

2月1日（月）

中学部の体育でダンスの発表会を行いました。

3学期のはじめからダンスの単元に入り、毎時間「サイドステップ」「ボックスステップ」「クロスサイドステップ」等の基本動作や、「勇気100%」のダンスを練習をしてきました。

今日は、その総仕上げの日として、3チームに分かれてこれまでの成果を発表しました。どの生徒もとても真剣な表情で発表し、お互いのがんばりをたたえあうことばが多く生徒の中から聞かれました。

1月29日（金）

小学部1・2・4年4組 赤鬼を見に行きました。

小学部1・2・4年4組の10人が華厳児の鬼を見に出かけました。門の前に立つ赤鬼の顔や鬼の金棒の太さにみんなびっくりしていました。

今年一年、病気やけがをしないように鬼の股をくぐってきました。みんな嬉しそうでした。